

Ein politischer Zug

Seltene Zugzusammenstellung
für die Ständespräsidentenfeier
in Ilanz am 29. August 2015.



Fotos: Rüben, Gasser

Anlass für diese unübliche Zugzusammenstellung war die Ständespräsidentenfeier vom 29. August 2015 in Ilanz. Der Extrazug fuhr ab Landquart vorerst nach Chur, wo die Gäste zugestiegen sind. Die anschliessende, bei Trin festgehaltene Rückfahrt erfolgte als Leerfahrt.

TK

auf Schweizer Gleisen



ÖBB 1044 auf Sonderfahrt nach Luzern am 29. August 2015 auf der SOB-Strecke bei Sattel.



Am 30. August 2015 wurde das klassische SBB-Krokodil noch einmal in Rodi-Fiesso im Tessin beobachtet.

Fotos: André Niederberger